

# Zug im frühen Mittelalter – Neues zu einer wenig bekannten Epoche

Adriano Boschetti-Maradi präsentiert Neues zum Frühmittelalter im Kanton Zug - einer Epoche, aus der nur wenige schriftliche Dokumente bekannt sind. Es geht um vergessene und ganz neue Funde der Kantonsarchäologie aus Cham und Baar. Faszinierende Beigaben aus Gräbern stehen unscheinbaren Siedlungsresten gegenüber. Mit den ersten Kirchen in Risch und Baar entstanden die Keimzellen unserer heutigen Gemeinden.



**Referent** Dr. Adriano Boschetti-Maradi, Leiter Fachbereich  
Mittelalter und Neuzeit der Kantonsarchäologie Zug,  
Direktion des Innern

**Zeitpunkt** Mittwoch, 20. März 2013, 19 Uhr  
Die Sonderausstellung ist ab 18 Uhr offen.

**Ort** Museum für Urgeschichte(n), Hofstrasse 15,  
6300 Zug, Vortragsraum 1. OG

**Eintritt frei**